

皆さまの組合機関紙です。
投稿をお待ちしています。



お問い合わせ 理容生同組合
TEL 027-221-9804
FAX 027-223-4286



http://www17.ocn.ne.jp/gun.riyo/ http://blog.goo.ne.jp/gunma_riyou/

2014年(平成26年)3月31日

発行 群馬県理容生活衛生同業組合
理事長 今泉 森 夫
編集 広報部長 小林 真澄
印刷 上武印刷株式会社

自然な髪色を演出する術

白髪ぼかしセミナー

2月3日(月)、立春とはいえまだまだ寒い中、理容学校実習室で白髪ぼかし考案者・渡部道夫氏を招いて「白髪ぼかし」セミナーを開催した。

まず白髪ぼかしの今までの経緯や考え方の説明を聞き、これが18年間のベストセラーだということ。これからは伸びる余地のあることなどを述べられた。また業界では、カラー・パーマには抵抗はないと思われるが、一般だと極端な変化に抵抗がある人も多いのがポイントだ。

実技ではまず対象者の毛髪診断をして、染まりやすいか染まりにくいのか判断して、先生は3つの色を人によって混ぜたり単色で使ったりするそうである。基本は専用容器とブラシを使い左右の時間差を少なくする。白髪の多い部分から塗っていく。施術の間に

薬を混ぜ合わせる。すぐシャンプーできるようにする。初めてのお客様は流した後すぐドライヤーで乾かす(濡れているとより黒く見える)。一人目のモデルは普通毛で白髪少し多目で頭の半分は3分、もう半分は5分で違いを見せた。モデル本人は3分の方がいいと言っていた。二人目は毛が細く、量が少なめだった。白髪が多めの人は薬はノーマル2とソフト1を混ぜ、時間差をおいて全体2分でまずトップから耳上部へと塗る技法で薄いと



がった。三人目は毛が多く太く、白髪も比較的多いモデル。リタッチの方法を用いて後から根本1センチくらいを上下塗って、3分おいてコーミングする。自然に白髪が少なくなった感じになった。パーマやアイロンをした毛髪をリタッチしないと毛先が真っ黒になってしまうそう。この後、営業の話もためになった。たかが「ぼかし」で、もっと考えないといけない、受講生80人がみんな思った講習だった。

(教育) 野村明広

理美容甲子園2013大会感想

平成25年11月17日(日)、第5回全国理美容学生技術大会がグリーンアリーナ神戸(神戸市)で盛大に行なわれた。全国から9部門で選手総勢728人、観客3500人以上と大変大きな大会で、委員として携わった私たちにも



熱気が伝わった。また出場した学生たちが真剣に競技に取り組み姿勢に敬意を表した。ここ数年、時代とともに理美容界を目指す学生の姿勢に変化が感じられる中で、真剣に取り組み学生たちの熱い気持ちと技術の向上を実感し

て、今後の(理美容界)進歩発展が予感できるすばらしい大会であった。これから理容師になろうとしている若者たちには、日頃の努力を怠らないことを希望し、その頑張り

第56回群馬県生活衛生業者大会開催

第56回群馬県生活衛生業者大会が1月29日(水)、前橋マキキュリーホテルで開催された。

この大会は理美容業はじめ、旅館ホテル業、飲食業、食肉業、クリーニング業など、県民生活に密着した業種の、衛生にかかわる業者が参加し、社会的使命の重要性を自覚し衛生水準の向上と安全性を旨としつつ、利用者のニーズに応え豊か

な快適な県民生活へ寄与するものである。その旨を意図した大会宣言がされた。来賓祝辞で大澤県知事と久保田県議会議長は永年の組合活動で尽力された受賞者の方々の労をねぎらわれた。受賞者代表謝辞で我が理容業より知事表彰を受け



- ◎群馬県知事表彰 外山弘明(多野支部) 小林真澄(高崎支部)
- ◎群馬県生活衛生同業組合連合会表彰 高橋 清(邑楽支部) 阿部勝彦(桐生支部) 野村明広(桐生支部) 綿貫晴通(伊勢崎支部) 伏島章夫(太田支部) 茂木正行(渋川支部) 松本真吾(碓氷支部) 戸田 浩(碓氷支部)
- ◎(社)全国生活衛生同業組合中央会理事長感謝状 永井桂一(渋川支部)
- (県広報部長) 小林真澄

全理連ホームページの
組合員専用ページ

ホームページリニューアル!
群馬県理容専門学校
http://www.gunri.com/
群馬県理容生活衛生同業組合
http://www17.ocn.ne.jp/gun.riyo/
ぜひ御覧下さい!

使う分だけ、かしこく支払い!

メンズチェアの新しい選び方
レンタルサービス

スタート!

LUAR ルアル INOVA-EX イノヴァEX LEGEND レジェンド

TAKARA BELMONT
高崎市大八木町3002-1-106 Tハイツ1F TEL.027-363-2281 www.tb-net.jp

県理容組合よりお知らせ

※組合に対するご意見・要望等の投書並びに機関紙への匿名投稿の取扱について

- ◎組合への意見要望の投書に関しては、総代会・総会と同様に支部氏名の表記をお願いします。但し、法令抵触の可能性に及ぶ場合はその限りではありません。
- ◎機関紙への投稿記事に関しては、記事の内容に関する真偽の確認、その保障を必要とする為、投稿者の記名を要します。記載無き場合は確認困難となるため、未確認の記事は掲載不可能と考え、県理事会で匿名の投稿等には対応しないと承認されました。

免税事業者の税別価格表示は問題あり!

営業指導センター主催

25 生活衛生営業税制(消費税)経営セミナー

3月3日(月)、群馬県勤労福祉センターにおいて税理士、市川克弘氏を迎えた経営セミナーに参加した。講演では消費税の手引きをもとに消費税のココが変わる、転嫁拒否対策、消費税転嫁を阻害する表示はNG! 事業者を守る新しいルール! また税込価格が見やすく表示されている例と鮮明に表示されない例を各セッションごとに解説し転嫁カルテル、表示カルテルが認められると説明、便乗値上げはいけませんと述べた。

県理事会での協議の結果、理容業の売上が1000万円以下の免税事業者が税別価格を掲示することはいささか問題があり、総額表示としなければならぬ。県理容組合では表示カルテルや転嫁カルテルは結ばないで、各店舗で価格の対応をしていただきたいとの事である。

消費税関係のチラシポスターを全組合員に配布しますが県組合の文字は入れませんのでよろしくお願いいたします。

(県広報部長 小林真澄)

全理連・療養補償共済所得制度を利用して

私たち理容師は、普段から運動不足のせい、かチョットした油断で、思わぬケガをしてしまうものです。

今回私も、県ソフトボール大会で、左手小指を骨折し、同時に関節に軟骨腫ができていたため除去手術を追加、人生で初めて入院を経験しました。

小さい頃から運動は好きで多くのスポーツを経験してきましたが、大したケガもなく、交通事故で車が大破しても自分は不死身だと自負していたものです。中学生の頃、他の保険に加入する時何度も病院で検査をし、嫌な思いをしたことがありませんでした。そのため保険に入るのは積極的ではありませんでした。しかしこの職業に就き、結婚もし、キャンペーンの協力と言う事で所得補償コースに入りました。親が組合の役員をしている事もあり、話は聞いていましたが、掛け金も安く、若い加入者にとってはとても有利な制度だと思えます。我々の職業は個人事業主なので会社員のような休業補償はないので経営者にとって大きな魅力だと思えます。

今回、敏速な対応で保険金が出て、お陰で治療に専念出来ました。ケガはしないのが一番ですが、もしもの時に備え、この素晴らしい制度をもっと知って頂き、加入者が増えればと思います。

(渋川支部 永井洋平)

競技大会への応援を呼びかけ



群馬理容組合・理容学園合同新年会開催

1月20日(月)、前橋市のアニバーサリーコートラシーネにおいて県理容組合と理容学園との合同新年祝賀会が県選出の国会議員や賀知事、前橋市長など多くのご来賓を招いて盛大に開催された。

主催者の今泉森夫理事長並びに松田昇校長の歓迎のあいさつで始まり、吉野信一顧問は今年7月に群馬県前橋で開催される関東甲信理容競技大会に触れた。関東を制する者は全国を制するといわれ、非常にレベルの高い競技になる1都9県が技術の粋を競う大会が前橋で行われる、どうか私たちの業界のために心から応援をお願いすると、地元の前橋市長はじめご来賓の方々に呼び掛けた。

また、6年後の東京オリンピック開催にあたり、昭和39年のオリンピック村での世界中からおいでになった選手のヘアカットを当時の理容師たちがサービスし、日本のヘア技術は素晴らしいとの御墨付きをいただいたエピソードに触れ、またそのような機会があと6年後にくると述べた。そして、その時には我々の業界が一步前進した内容で世界中の方にこの理容のサービスができるよう、また、ぜひそうなるってほしいと心から願う。それには皆様の一人ひとりの応援が必要

理事会報告

第7回理事会

平成25年12月2日(月)

報告事項

1. 全理連理事会報告
2. 関東甲信越協議会常任委員会報告
3. 県青年女性部ソフトボール大会のアンケート結果について

第8回理事会

平成26年1月20日(月)

報告事項

1. 新春祝賀会について
2. 協賛事項
3. 平成25年度県独自共済キャンペーン抽選会について
4. 暫定予算について
5. 組合加入キャンペーン再度のお願いについて
6. 厚生労働省課長通達について
7. その他

平成25年度県独自共済キャンペーン抽選会



1月20日(月)、第8回県理事会でキャンペーン抽選会を行い、団体生命・療養補償の新規加入者14人から4人に、一万円相当のカタログギフトを、ならびに継続加入者175人の応募者30人に5千円のクオカードが当たった。

理事長はじめ各理事が厳正な抽選に臨み、当選者には後日、支部を通じて送られた。

Sマークご存じですか?

Safety 安全
Sマークの店は損害賠償責任保険加入済み。だから万一の事故にもきちんと対応できます。

Standard 安心
Sマークの店はサービス内容をはっきり掲示。安心できるサービスをお約束します。

Sanitation 清潔
Sマークの店は施設・設備の一定の基準を守って、衛生管理をきちんとしています。

厚生労働大臣認可
Sマークの店は「標準営業約款にしたがって営業します」と宣言して、厚生労働大臣に認められたお店です。

Sマークって何?

厚生労働大臣が認可した営業約款をきちんと守っている店だけが掲げることのできるマークです。

お店を利用する際のめやすにしてください。

Sマークの当店は、3つのSを保証します
安全・安心・清潔

ソフトタイプ 新合成洗剤(無リン)

ニトアックス nitto deluxe

10kg入り 業務用 玉の肌シャンプー
5l・10l・18l入り

群馬衛生機材株式会社
〒370-0016 高崎市矢島町竹ノ内420
TEL 027-353-8266(代)
FAX 027-353-8267

誕生の感動をいつまでも……

胎毛筆の光文堂

本社 〒737-2607 広島県呉市川尻町東3-10-45
☎(0823)87-3176 FAX(0823)87-3365
支社 ●関東 ☎03-5759-1377
●中部 ☎052-776-5074
●近畿 ☎06-6120-2730

光文堂は、お子様のいっばいの幸せを願って、ひと筆ひと筆お作り致しております。 お問い合わせ・ご注文は ☎0120-474120

全国理容生活衛生同業組合連合会推薦

赤ちゃんの筆

21世紀の子ども達に贈る最高のプレゼント

新製品

著作権登録済商品

Crystal Memory

クリスタルメモリー

※カタログ・パンフレットもご用意しております。無料販促グッズをお気軽にご請求下さい。

VITAで時代を「かめ」!

北毛巡回講習会

平成25年11月5日(火)、北毛巡回講習会が渋川中央公民館で行われた。



皆様に参加していただき開催した。

VITAの特徴はオープンフェイスで、サイドは刈り上げ、フロント・トップ・ハイゾーンにウェーブを入れ、パートを入れたネオリゼントスタイルである。

山口講師に、とても丁寧な説明していただいたので、わかりやすい講習で、仕上がったスタイルも、今の時代に合っていて営業でも幅広い世代に取り入れられそうな素晴らしいスタイルだ。

今回、講習を受け勉強した私たちが全理連ニューヘアVITAをこれから多くのお客様に発信していきたいと思う。
(教育 茂木祐一郎)

クリープアイロンを学べ!



多野支部夜間講習会

2月12日(水)、吉井町のメンズカット・アンテナ・鈴木均さん宅で、田村哲也県講師によるアイロンパーマを中心とした講習会が開催された。

従来のパンチパーマとは違う現代へアールに活用できるクリープアイロンを中心に、今、話題のスピーエラの話をお客様に発信していきたいと思う。
(教育 小澤和彦)

平成25年度「全国理容連合会衛生遵守運動」衛生消毒講習会(ゲートキーパー講習会・防災に関する講習会)実施報告

支部名	講習会の内容	
	実施日時	受講者数
前橋	11月11日(月) 10時~11時	196名
	9月9日(月) 10時~12時	136名
桐生	11月18日(月) 10時~11時	97名
	11月11日(月) 10時~12時	110名
高崎	11月11日(月) 10時40分~12時	105名
	11月11日(月) 10時~12時	99名
伊勢崎	11月25日(月) 10時~11時30分	75名
	11月11日(月) 13時~15時	54名
邑楽	11月25日(月) 15時~16時20分	66名
	11月11日(月) 10時~12時	42名
太田	10月28日(月)	30名
	11月25日(月) 10時~12時	35名
渋川		
利根		
根田		
甘楽		
多野		
吾妻		
碓氷		

理容学校の雪かきを する広報部員

2月24日(月)、みやまの編集会議で理容学校に来たが、雪のため駐車できず、雪をかいた。



互助会員計報

- 筆を持つ前にスコップを持ち、原稿を書く前に、汗をかいた。
- 謹んで、お悔やみ申し上げます。(順不同・敬称略)
- 川崎せつ子 前橋 組合員
 - 手島 昌克 前橋 組合員
 - 森正 朝子 桐生 組合員
 - 福田金次郎 桐生 組合員
 - 小仁所 功 高崎 組合員
 - 高尾 富次 伊勢崎 組合員
 - 児島 和喜 伊勢崎 組合員
 - 久保 政一 甘楽 組合員

編集後記

去る2月14・15日、数日前の雪がまだ残る中、群馬県では観測史上初の大雪に見舞われた。積雪の量に驚きながら、何とか楽しんでこの雪を無くす方法はないかと考えたが、思い浮かばず結局は隣近所の人たちと声

紅葉の上を空中散歩

高崎支部旅行

平成25年11月11日(月)、高崎支部(旅の会)第11回旅行会を行った。

今回は「箱根・紅葉空中散歩の旅」と称して、小田原から大涌谷に向かう旅だ。小田原は、難攻不落で名高い小田原城のあるところとして有名である。ここは「かまぼこ」の名産地としても有名であり、たくさんのかまぼこ屋さんがある。「鈴廣」はかまぼこ博物館を持っている名店。こ



ここで昼食に金目鯛の炙り飯膳をいただき、その後はお買い物のついでに、大涌谷へ向かうのだが、少し趣向を凝らし「乗り物」を乗り継

いで大涌谷に向かう。箱根湯本駅からは「箱根登山鉄道」で強羅駅へ。沿線は箱根駅伝でも知られたところがたくさんある。強羅駅からは「箱根ケーブルカー」で早雲山駅へ急勾配を登ってゆく。早雲山駅からは、今回の旅行会の最大の目的である「箱根ロープウェイ」で大涌谷まで「空中散歩」を楽しむ。早雲山駅から山を登り切ると広大な風景が広がる。目の前の風景は、とても素晴らしいものであった。箱根温泉の供給源であり、立昇る水蒸気を眼下に望む大涌谷駅前まで記念撮影したあと

は自由散策。ここで有名なものはなんといっても黒たまごである。温泉で茹でると鉄分が付着し硫化水素と反応して黒くなる。ひとつ食べれば寿命が七年延びるそうである。近年は外国からの観光客が多く、私たちもフランスの方(?)と記念撮影した。最後に、あまり時間はなかったが芦ノ湖に寄り、帰途についた。組合の方々は毎回たくさん参加していただいている。感謝を申し上げると共に、これからもご協力をお願いいたします。
(高崎支部 新井康浩)

去る2月14・15日、数日前の雪がまだ残る中、群馬県では観測史上初の大雪に見舞われた。積雪の量に驚きながら、何とか楽しんでこの雪を無くす方法はないかと考えたが、思い浮かばず結局は隣近所の人たちと声

ちゃんと応える医療保険(EVER)5日未満の入院給付金を一律5日分支給。入院前後の通院給付や日帰り手術も保障します。

県内全域 ☎0120-30-5160 ☎027-288-2938

募集代理店 株式会社 安藤ライフサービス 〒370-2111 高崎市吉井町小串125 ☎0120-30-5160

あなたに合った“あなたの保険”

その人のニーズに合わせた保険をご提案

株式会社インターアクトコンサルティング

前橋市小相木町1-6-6 TEL 027(255)5511 FAX 027(255)5522

吉田商店 吉田正 伊勢崎市境栄892 ☎0270(74)0516 FAX0270(74)0516

株式会社 タムラ 田村房男 前橋市六供町669 ☎027(243)6555 FAX027(223)2746

群馬県理器商組合

有限会社 武井商店 武井道夫 高崎市並榎町69-9 ☎027(364)4771 FAX027(364)4772

群馬理器株式会社 武井俊夫 前橋市上長磯町179 ☎027(261)6660 FAX027(261)6578

オリオン商事株式会社 高橋守平 高崎市飯塚町1058 ☎027(363)0567 FAX027(363)1518

第32号ニューウインド(みやま版)

第41回関東甲信越協議会 青年女性部連絡会議 長野会議

(県青年女性部長 角田 誠)

青年部分科会

青年部のテーマは、①理容ボランティアについて②フットサルの展開③青年部の位置付け～新事業と展開～ということで、大きく3つ分けての課題が挙げられた。

フットサルでは、「全国大会」開催との意見も出ているが、その展開までにはもう少し時間が必要で、活動理念を忘れずにフットサルを続けていくことが重要



平成25年11月18日(月)長野県松本市ホテルブエナビスタにおいて関東甲信越協議会青年女性部連絡会議が行われた。この会議の目的は、①各県代表者のリーダーとしての意識と資質の向上②社会に知られる業界の確立③サロン経営では知ることできない理容組合の人材の育成である。

本県からは6名が参加した。天候にも恵まれ行きの中からは美しい山々を観ることができた。午前中は主催県のあいさつ、各県の役員、部員の紹介。続いて前回の東京会議の報告が行われ午前の部が終了した。

であるとした。青年部の位置付け～新事業と展開について～は、分科会の時間も押し詰まってしまったため、引き続き組合組織の下、継続し頑張っていくとの確認程度の内容となった。

(太田支部 小林美雄)

女性部分科会

全体会議終了後、昼食を挟み男女分かれて分科会が行われた。女性の分科会ではグループディスカッションが行われ、①レディスシェービングの集客方法②カウンセリングシートの作成③お客様を固定化させるためのメニューの3つのグループに分かれて意見交換をし、その後、グループの代表者が発表を行った。限られた時間の中で女性



の目線で足元を見据え、直ぐに売り上げに繋がる意見がたくさん出された。これらの意見を私たちが持ち帰り、組合員に伝え、実践して行くことが私たちの使命であり、無駄にしないようにしっかりと伝えていきたいと思った。貴重な機会をいただいたことに感謝いたします。

(前橋支部 信澤知歩)

長野会議懇親会

全ての会議終了後、懇親会となった。一つのテーブルに他県の方々と一緒になり親睦を深めた。

開催県の長野ではオリジナルのシャンプーを作っており、その取り組みはニュースで取り上げられ、番組で放映された。それを見て「群馬県でも外に向けて発信して行くことが必要である」と考えた。

その後、長野県の名産品を賭けてじゃんけん大会が行われ、大いに盛り上がった。

今回初めて大きな会議に出席したが、他県の人たちと交流ができて良い経験となった。人の繋がりの大切さを感じた1日だった。

(高崎支部 小高慎也)



青年女性部平成25年度1年間の感想

熱意と行動で 組合活動を 盛り上げた1年

女性部としてはニュータオルストック運動、ボウリング大会なども例年通り実施。今期2年目を終了した。組合員皆様の青年女性部に対してのご理解とご協力に深く感謝申し上げます。

特に女性部としては、心より「ホッ」としており、本年度も各行事に際し、私たち活発な会議を展開し、部員全員の意見を基に作り上げてきた。また本年度は会議後の夜に行われる懇親会への参加が難しい女性部の事情を鑑み、ランチ懇親会を開催し、部員同士

各支部からの協力もあり、25年度の行事も無事に終了いたしました。スポーツ行事から学校行事、組合組織と幅広く関わることになった一年であった。

来年度はさらに色々なことに即戦力として参加していくことになると思う。組織の強化と各店舗の経営強化、この2つを同時に進めていくにはどうしたらいいのか? 更なる意見交換が必要だと考える。言葉だけではなく、行動で示さなければいけないのが青年女性部である。現在と未来のために何ができる



が一層親睦を深めた年にもなった。今期も仲睦まじい青年女性部であります。議論も交わしてその若い熱意と行動力で組合活動を盛り上げていくことが使命であると考える。若手不足の時代は今後しばらく続いていくのが現実であるが、生涯現役のパワーを引き出し、存分に発揮していけば今後の組合の発展に繋がるだろう。来年度も皆様の温かいご支援をよろしくお願い申し上げます。

(利根沼田支部 本多由紀)

組織と経営の 強化を進めて こそその組合活動

各支部からの協力もあり、25年度の行事も無事に終了いたしました。

スポーツ行事から学校行事、組合組織と幅広く関わることになった一年であった。

来年度はさらに色々なことに即戦力として参加していくことになると思う。組織の強化と各店舗の経営強化、この2つを同時に進めていくにはどうしたらいいのか? 更なる意見交換が必要だと考える。

言葉だけではなく、行動で示さなければいけないのが青年女性部である。現在と未来のために何ができる

のか? 日々考え、努力していきたいと思う。
(甘楽支部 久保大祐)

県ソフトボール大会 始球式

平成25年9月30日(月)、県ソフトボール大会において、今泉理事長始球式の姿。練習のおかげで見事に「ナイスボール」。



ストライク!

また、黒澤審判部長をはじめとし審判の皆様にはお世話になりました。試合では的確なジャッジを、そして長い間、県ソフト



長年お世話になった審判の方々

トボール大会の歴史を守っていただき心からお礼申し上げます。
(県青年女性部長 角田 誠)

県ソフトボール大会 終了予定

日頃、青年女性部の活動にご協力いただきありがとうございます。青年女性部発足と同時に始まった県ソフトボール大会。永く続いてきたこの行事もいよいよ継続が困難となってまいりました。

非常に残念ではありますが若手組合員の減少と組合員の高齢化によりこれ以上の継続が難しく次回(第34回大会)をもって終了とさせていただきます。今後選手として参加していただいた組合員の方々に失礼させてしまいますが、しかしながら私たちが青年女性部は変わりゆく時代の中で次世代の若者たちにも素晴らしい仕事、素晴らしい組合と思ってもらえるよう一層の努力をしていきたいと思っております。

次年度から今まで以上に理容組合を一般消費者に理解してもらえようという新しい企画を考えております。これからも青年女性部をよろしく願っています。
(碓氷支部 長滝健一)

「Next+58」 ってなに?

若手組合員を横の繋がりとして県単位でまとめられたいという思いから発足したチーム。それが「Next+58」ネクストゴーハチ

組合員が更に減ってきている昨今、この業界をどうにかしたい。何かしなくちゃと思っているがどこに話せ

ばいいのか?何をすればいいのか?そんな疑問を持っている若手の窓口になればという思いで、活動をしていきます。

組合行事や青年女性部主催のイベントではありませんが、より多くの人とめぐり逢いたいと思い、ここに投稿させていただきます。

現在、青年部の雄志を中心としたチームとなっておりますが、若手女性部(理子ちゃんクラブ)とのコラボも計画中です。

何の強制もありません。自由参加です。まずは同年代で顔を合わせる。ここか

ら始めていきたいと我々は思っています。興味がある人は各支部青年女性部へ!いっしょに明日の業界を語り合いませんか!
(甘楽支部 久保大祐)

群馬県最低賃金
1時間...707円
(平成25年10月13日より適用)